

Zeitschrift: Bulletin der Schweizerischen Akademie der Medizinischen Wissenschaften = Bulletin de l'Académie suisse des sciences médicales = Bollettino dell' Accademia svizzera delle scienze mediche

Herausgeber: Schweizerische Akademie der Medizinischen Wissenschaften

Band: 27 (1971)

Artikel: Resolution zuhanden der Presse

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-307865>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 19.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Resolution zuhanden der Presse

Die Schweizerische Akademie der medizinischen Wissenschaften hat anlässlich ihrer Versammlung vom 30./31. Oktober 1970 in St. Gallen ein Symposium über «Drogenabhängigkeit, Toxikomanie» durchgeführt. Das Thema wurde im Hinblick auf die zunehmende Bedeutung der Rauschgifte und ihres Missbrauchs, namentlich in der heutigen jüngeren Generation, gewählt. Die Probleme auf pharmakologischem, klinisch-therapeutischem, präventivem, soziologischem und gesetzgeberischem Gebiet wurden von kompetenten Fachvertretern dargelegt, wobei die grosse Komplexität der Fragen und die dadurch bedingten Schwierigkeiten einer Bekämpfung zum Ausdruck kamen, namentlich auch im Hinblick auf die Motive, die in unserer Zeit zum Missbrauch dieser Drogen führen. Unmissverständlich zeigte sich jedoch, dass eine ernsthafte Beschäftigung mit den Möglichkeiten von Bekämpfungs- und Aufklärungsmassnahmen geboten ist und dass jede Bagatellisierung des Problems, wie sie leider aus einzelnen Darbietungen der Massenmedien und der Presse hervorgeht, eine verantwortungslose Verschleierung der Wirklichkeit darstellt.

